

Enap suministrará gas natural al norte de Argentina ante alta demanda energética

A través de un comunicado, el Ministerio de Relaciones Exteriores anunció que Chile suministrará gas natural al norte de Argentina, debido a la proyección de alta demanda energética que se dará por una ola de calor que podría dejar máximas de hasta 38 grados en tierras trasandinas.

Desde Cancillería detallaron que esto se logró gracias a la colaboración de los ministerios de Energía, Relaciones Exteriores y la Empresa Nacional del Petróleo (ENAP).

"La exportación, realizada por una solicitud de la Secretaría de Energía de Argentina a la embajada de Chile en ese

país, consta de un envío de 1 MMm³/d de gas natural", detalla el comunicado.

Este envío "abastecerá a las provincias de Salta y del Chaco, a través del Gasoducto Nor Andino de Chile y el sistema de la Transportadora de Gas del Norte (TGN), del país vecino".

Desde la cartera de Relaciones Exteriores destacaron este acuerdo, señalando que "es un reflejo de la cooperación activa entre ambas naciones y da cuenta de la importancia de una integración más estrecha en esta materia, que trae beneficios directos a la población".

Finalmente, se indicó la necesidad de "seguir avanzando



en aquellos desafíos comunes, donde el fortalecimiento de la relación bilateral es indispen-

sable para encontrar soluciones efectivas".

Biobío